

# Importantes declaraciones del Alcalde

## OBRAS Y PROYECTOS DE LA CORPORACION MUNICIPAL

*Nuestro Alcalde, don Victorino Rodríguez Velasco, al cumplirse el cuarto aniversario de su toma de posesión, hizo a la prensa las siguientes declaraciones, que consideramos de sumo interés y que nos complacemos en reproducir íntegramente.*



### ABASTECIMIENTO DE AGUA

En primer término, todos los vecinos conocen la mejora experimentada en el suministro de agua, a la capital, al terminarse la primera fase del abastecimiento; no obstante, es cierto que, con frecuencia, se producen averías en algunos sectores, éstas son debidas al mal estado de la red de distribución, que no soporta las actuales presiones y en alguna ocasión a las diversas obras que se vienen realizando en el subsuelo (Telégrafos, Feba, Teléfonos), que ocasionan cortes más o menos prolongados.

Está terminado el proyecto de la nueva red de distribución, esperando que puedan subastarse las obras dentro de un plazo breve, aunque quizá, por su cauntía, haya que dejar aplazada, por un poco tiempo,